Gradierwerk-Projekt kann in Umsetzung gehen

DINKELSBÜHL – Für die im Dinkelsbühler Stadtpark geplante Errichtung eines Gradierwerks, einer Anlage zur Förderung der Atemwegsgesundheit (wir berichteten), liegt von der Lokalen Aktionsgruppe "Romantische Straße" inzwischen ein Beschluss zur Anmeldung des Projekts für eine Leader-Förderung vor. Darüber berichtete OB Dr. Christoph Hammer im Stadtrat. Das Vorhaben mit Gesamtkosten von rund 140000 Euro, von denen eine Hälfte die Kommune übernimmt und die andere aus Leader-Mitteln finanziert werden soll, könne somit auf den Weg gebracht werden, so der Rathauschef.